



Nachstehend publizieren wir einen Beitrag von Markus Thomas, Mitglied und Regionaldelegierter der Auslandschweizerorganisation (www.swisscommunity.org). Der Beitrag konnte aus redaktionellen Gründen nicht in die Regionalseiten der Januarausgabe der Schweizer Revue (www.revue.ch) aufgenommen werden, könnte möglicherweise aber in der nächsten Ausgabe erscheinen.



50 Jahre Club Suizo de Gran Canaria



Am 21. November 1974 wurde durch 13 initiativen Schweizer Geschäftsleuten, im Hotel San Roco in Las Palmas der Club Suizo de Gran Canaria gegründet. Ihre Absicht lag anfänglich primär darin, sich bei geschäftlichen Anliegen und mit Fragestellungen des Alltags, die sich Schweizerinnen und Schweizer auf den damals exotischen Inseln stellten, zu unterstützen.

Dieses Jahr, am 21. November, durften wir unser 50-jähriges Jubiläum feiern. In den vergangenen Jahren gab es viele Höhen und Tiefen. In den 5 Jahrzehnten ..haben 7 Präsidentinnen und Präsidenten die Segel des Clubs geführt. Der Club hat ständig an Mitgliedern zugenommen. In diesem Jahr mussten wir am 1. Juni 2024 den Tod unserer Präsidentin, Erika Schweizer, verarbeiten.

Eine sehr aktive und fantasievolle Arbeitsgruppe hat es fertig gebracht eine schöne Feier im Jardin de Marquesa in Aruca zu gestalten, auch in Gedenken von Erika.

Der Besuch vom Konsul Beat Wälchli, mit den Grussworten von Botschafter Hanspeter Mock, wie auch die Anwesenheit von Ernst Erich Balmer, Präsident vom Club Suizos de Valencia und Delegierter der ASO mit Gattin und dem Auftrag die Grussworte von Präsidenten der ASO, Filippo Lombardi zu übermitteln.

Die Musikgruppe «ChueLee» aus der Schweiz, wie auch die Band «Baton Rouge Dixieland» aus Gran Canaria haben unser Fest musikalisch sehr gut begleitet.

Markus Thomas, Delegierter der ASO

